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１月 IBC･DBC
例会で IBC・DBC を考える時間を持とう。

吉岡 毅 交流事業主任（京都ウイング）

12
在籍者数 30名
第一例会 26名
ゲ ス ト 2名
第二例会 28名
メネット 16名
特別メネット 1名
出 席 率 96.7％

切 手 0ｇ
現 金 0円
累計切手 3,152ｇ
累計現金 0円
Ｊ Ｗ Ｆ 0円
Ｅ Ｆ 15,000円
ＪWＦ累計 0円
ＦＦ累計 0円

第一例会 16,000円
第二例会 0円

累 計 94,000円

そ の 他 0円

累 計 676,411円

献 血 0cc
成 分 0名
累 計 0cc
成分累計 0名

第一例会 2,530円
第二例会 6,422円

累 計 248,194円

恐れることはない、わたしはあなたと共にいる。
（イザヤ書 第41章10節）

明けましておめでとうございます
半期を振り返って

会 長 山 田 隆 之

あけましておめでとうございます。会長を務めさせていただき早いもので、半年が過ぎま
した。三役をはじめメンバーの皆さんのご協力に改めて感謝いたします。

今期の会長主題は、「Ahead of a generation ― 新たな展開を求めて ―」であります。これまでの事業で、
各委員長にご理解いただき、主題に副った事業が展開できたと思っています。ベテランメンバーから新しいメ
ンバーまで幅広く、多くのメンバーに参加していただき、盛大に事業を終えられた喜びは、忘れられないもの
になりました。

会長になり他クラブのメンバーと交流する機会も増え、外からキャピタルクラブを見ることができ、キャピ
タルクラブの素晴らしさを再確認いたしました。メンバー全員の親睦がとれ、年齢差に隔たりなく共に活動で
き、思いやりを持って事業に参加し、メンバーの資質が高く、活発に議論ができる等、奉仕クラブに必要と思
われる要素が、すべて自然に行われている事に気づきました。歴代会長をはじめ、先輩方のリーダーシップに
改めて感謝いたしております。

又、上半期に二人の新しいメンバーを迎えることができました。新しいメンバーはクラブにとっても大切な
財産ですし、新しいメンバーにとってもキャピタルクラブが生涯の財産になることを確信しています。今期体
調を崩されて、例会を欠席されている堀さんにも来期までには、体調を整えていただき、新しいメンバーと共
に今年迎える25周年に向って、さらなる飛躍ができる年にしたいと思います。



― 2 ―

2007年12月４日（火）
於 ウエスティン都ホテル京都

2007年12月23日（日）
於 ウエスティン都ホテル京都

クリスマスファミリー例会
入会式も挙行

瀬本 純夫

定刻に会長による開会点鐘と挨拶に続いて、キャピタルでは

初めてとなるクリスマス例会での今期第１回の入会式が執り行

われました。

石 倉 EMC
委員長の司会

による、山田

英樹さんがス

ポンサーの、

内田雅彦様・

大山謙一様の

入会式です。

式次第に則り、

厳粛に厳かに

執り行われま

した。新しい

メンバーを迎

えることは、

キャピタルクラブにとっても喜ばしいことであり、新たに入ら

れる二人にとってもキャピタルクラブを選ばれたことがとても

素晴らしい事だと思います。

今期目標とされている５人増強まで、あと３人になりまし

た。後半期目

標達成に向か

い一段と力の

入った、石倉

EMC 委員 長

より新たな決

意が述べられ

ました。

その後、今

期結婚されま

した、八木さ

ん、吉井さん

のメネット、

それと入会式

を終えられた

ばかりの内田さんのメネットさんに、山田メネット会長よりメ

ネットバッチの装着が行われ、こちらも３人の新しいメネット

を迎えることが出来ました。

その後、コメットさんたちによるキャロリングが行われ、ク

リスマス例会へと移っていきました。歓談の時間を経て、コメッ

トさんたちお楽しみのサンタプレゼントのコーナー、山田会長

サンタと、吉井トナカイで一人一人に手渡されていきました。

そして、ここ数年とは少し趣向を変え、全員が参加する大

ゲーム大会へとプログラムが進んでいきました。食事とともに

お酒も進む中、数多くの景品が用意された、それぞれのゲーム

で盛り上がることが出来ました。柳クリスマス PT 長をはじめ、

PT のメンバーの皆様、本当にご苦労さまでした。

安全な水道水を提供する働きについて
歴史と現状を学ぶ

森 繁樹

山田会長により緊張の中、開会宣言・開会点鐘が行われまし

た。今回は、メンバーゲストとして内山雅彦さん、大山謙一さ

んが出席されており、23日の入会式を目近に控え少し馴染まれ

た様子の雰囲気でした。

その後講演では『安全な水道水をお届けするために』のテー

マで、京都市上下水道局水道部担当部長の加藤恭子様にお話を

していただきました。加藤様は京都水道局始まって以来の女性

部長であり、物凄いパワーを感じました。

蛇口をひねれば、当たり前のように水が出て、当たり前のよ

うに安全な水を飲むことができることの背景には、京都市上下

水道局の皆様の多大な努力と琵琶湖疏水を造られた先人達の多

大な功績の賜物があったことを始めて知り、目から鱗が何枚か

落ちた状態でした。安全でおいしい水を確保するために、水質

基準項目が50項目もあり、人の健康の保護又は生活利用上障害

が生じるおそれのある項

目について、すべての水

道に一律に遵守すること

が求められているそうで

す。また、琵琶湖の水質

監理を強化し、浄水処理

の適正化に日々取り組ん

でおられるとのことです。

その他、水道事業のしく

み、水道事業の経営、他

の都市との比較など興味

深いお話をしていただき

ました。

今回の講演をきき水道

水の安全性を再認識し、

有料の水をわざわざ買わなくても、水道水で充分ではないかと

感じるところです。

その後、ニコニコ、YMCA の歌を経て、山田会長の力強い

閉会点鐘で閉会となりました。たいへん有意義な12月第１例会

でした。

聖句の解説 YMCA は隣り人と共に生きることを願い日々の働きがなされています。聖書は「わたしはあなたを選び、けっして見
捨てない。恐れることはない。わたしはあなたと共にいる神。」であると語っています。

私たちがどうこうするのではなく、すでに神が私たち、隣人、弱い立場におかれた人々と共にいらっしゃる。だから私たちも神と共
にいる。神と自分と他者が一つになっているということが共にいることだと語っています。

そして、共にいるだけでなくあとの13節には神は私たちの右手をしっかりつないでいてくださることも書かれています。
悩める時も健やかな時も、今日も神が共にいてくださる事実を感謝し、手を引かれつつ神の愛を証していきましょう。

ワイズメンズクラブの活動は社会に光をもたらすものです。自らの活動を「世の光」として
積極的にアピールし、ワイズメンズクラブの認知度を高めましょう。 守田富男広報事業主任（八代）PR年間強調目標



― 3 ―

夢見ている大人の休日

吉井 崇人

僕にとっての大人の休日は、朝早く起き、愛犬の散歩から

始まり、帰宅後朝風呂。

その後、近所の喫茶店に行きモーニングを食べ、そのまま

小一時間程読書、自宅に帰りお気に入りの愛車を洗車、ピカ

ピカになった愛車でドライブがてら昼食と晩ごはんの買出しへ。

そろそろ一人になりたい僕は、ゴルフバッグを持ち打ちっ

ぱなしへ。いい汗をかいたまま、銭湯にいき疲れた体をリフ

レッシュ。帰宅後、晩御飯を食べながら、ビールを飲み、牛

のようにダラダラし、そのまま寝る。

そんな、素敵な休日が来る日を夢見て、日々目の前の仕事

をこなしている毎日です。

僕の想像する大人の休日は、まだ少し遠いようです。

アオリイカ釣り

八木 悠祐

私の休日の過ごし方といえば、のんびり家で過ごすことが

メインですが、最近はエギを使ってのアオリイカ釣りにハマッ

テいます。エギというのは、魚の形をした木製のルアーです。

竿をしゃくり上げてエギを生きている様に動かします。メイ

ンシーズンの秋には、ほぼ毎週、日曜日の朝４時くらいに京

都を出て、若狭湾まで車を走らせ、午前６時くらいに現地に

到着、防波堤からひたすら投げてしゃくってを繰り返します

（腱鞘炎になってしまいました…）。

まだ始めたばかりで釣果は芳しくありませんが、かかった

時などは墨を吐きながらジェット噴射で必死で逃げようとし

ます。手ごたえもなかなかのものです。嫁のほうはと言いま

すと、サビキでのアジ釣りを楽しんでいます。多いときなど

は３時間で30～40匹ぐらい釣り上げております。

昼過ぎくらいには京都に帰り、昼寝をして晩御飯に自分た

ちで釣り上げた獲物を食すというのが、ここ最近の私の休日

です。

冬はオフシーズンですが春になると産卵期の大物が釣れる

シーズンに入ります。ご興味のある方、是非一緒に行きませ

んか？ お待ちしております♪

入会のご挨拶
内田 雅彦

こんにちは 伏見・藤森でパン屋を営んでおります内田です。
父の仕事（洋菓子会社経営）の関係上、子供の頃からケーキや
パンに囲まれて育ち父の跡を継ぐべく、その道に進みました。
ただ、会社の系列のパン部門では自分のやりたいことの半分も
できず日々思い悩んでおり独立を考えていたところ、山田英樹
さんに出会い、公私共々いろいろなアドバイスを受け無事独立
開業でき現在にいたります。

町のパン屋さんになって良かったことは店のつくり的なこと
もありますが（オープンキッチン）お客さんと近くなれたこと
です。直接会話ができ感想を聞けたり、アイデアを頂いて新作
パンもできたりします。

ご近所さんには「パンに使えるやろか？」と自家製の野菜や
果物を頂いたり、親しいお付き合いをさせてもらっています。

また、家族との絆も深まり、勤めていた時とは違いずっと一
緒にいられるので、子供たちはどう思ってるか知りませんが私
は幸せです。私生活でもワイズと出会いこれからの展開がたの
しみです。よろしくお願いします。

大山 謙一
この度は不思議なご縁（導き）で、皆様の仲間に加えさせて

いただきありがとうございます。
私は幼い頃から YMCA の様々なプログラムに参加し、学生

時代にはキャンプリーダー、社会に出てからは２年間ほど非常
勤講師として働いたこともあるなど、YMCA との関わりは深
いものでした。

現在は、出身校の深草中学校近くにある『みんなのカフェち
いろば』の店長をしています。
『みんな』とカフェの前につけたのは、高齢者の方や障がい

者の方もみんな気軽に寛いでいただけるようにという思いから
です。

この店で、私一人では微力でありますが、人と人とのつなが
りを大切にしながら、地域に根ざした憩いの場となるように精
進したいと思っています。

これからは、積極的に例会やプログラムに参加し自己研鑽に
努め、諸先輩方との交流を深め一人前のワイズメンになるよう
に励みたいと思っています。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

内田 雅彦 UCHIDA MASAHIKO

生年月日：1967年１月31日

自 宅：〒612－0889 京都市伏見区深草直

違橋２丁目433－１

電 話：075－645－5767
勤 務 先：㈲Coco･Kirari

（菓子・パン製造販売業）代表

住 所：〒612－0889 京都市伏見区深草直違橋２丁目433－１

電 話：075－645－5767 血 液 型：AB型

結婚記念日：２月23日

家 族 名：妻 直
な お

子
こ

２月６日生

長男 一
い っ

希
き

1993年12月23日生

長女 沙
さ

良
ら

1995年10月31日生

次女 沙
さ

里
り

1995年10月31日生

趣 味：陶芸 宗 教：真言宗

紹 介 者：山田 英樹

大山 謙一 OOYAMA KENICHI

生年月日：1969年５月27日

自 宅：〒607－8006 京都市山科区安朱馬

場ノ東町21番地－１

電 話：075－581－7621
勤 務 先：㈱オーズ みんなのカフェちいろば

（カフェ）取締役

住 所：〒612－0889 京都市伏見区深草直違橋４丁目370
電 話：075－643－2476 血 液 型：Ｏ型

趣 味：ビリヤード、水泳

モットー：自分が嫌なことを人にしない

宗 教：キリスト教 プロテスタント

紹 介 者：山田 英樹



メンバー

村田深砂子 1. 24 仁科 保雄 1. 31
内田 雅彦 1. 31
メネット

金原 康代 1. 9 八木 未穂 1. 9
コメット

山口 遼子 1. 5 山田 遥加 1. 10
森 奈都子 1. 13 大門 皆斗 1. 26
柳 智之 1. 27 神﨑あいみ 1. 31

１月12日（土） 新年合同例会
１月13日（日） 洛中クラブ20周年記念例会
１月26日（土） ウィングクラブ20周年記念例会
１月27日（日） CS チャリティーボウリング大会
２月２･３日（土・日） ファンド旅行 間人温泉
２月10日（日） トゥービークラブ10周年記念例会
２月22日（金） YMCA 創立119周年会

＜報告事項＞
西日本区

バングラデシュ南部・サイクロン災害支援金について
→ 三条 YMCA（神﨑連絡主事）へ届け済
ワイズメンズワールド日本語版第１号の送付
第11回西日本区大会実行委員会からのお知らせ
後期半年報の提出 １月15日まで → 書記より
西日本区 EMC 集計報告 89クラブ1,684名（４名増）

京 都 部
京都部 CS チャリティーボウリング大会 → 27名参加予定
'08年１月27日（日）しょうざんボウル 13

‥

45受付
25周年実行委員会

開催日決定 2008年11月１日（土）

＜各事業委員会報告＞
Ｙ サ 会員クリスマス キャンディ等の寄付
地 域 ・ 環 境 チャリティボウリング 27名参加予定
ド ラ イ バ ー １月例会グローバルＣ合同、半期総会
交 流 DBC 東京クラブ訪問 ４月26・27日
フ ァ ン ド ２月２･３日 ファンド旅行 間人温泉郷
ブ リ テ ン １月号記事依頼の報告
Ｅ Ｍ Ｃ 新入会員２名 EMC 委員会へ配属
＜各事業委員会・会計半期報告＞

各事業委員会より半期報告 → 一部訂正事項有
各委員会の訂正事項等を反映し、会計半期報告も訂正を行う

＜審議事項＞
各事業委員会半期報告の件 訂正を行うことを前提に承認
会計半期報告の件 訂正を行うことを前提に承認

＜その他＞
次期役員の報告
会 長 香山章治
副 会 長 田中雅博 山田英樹
書 記 竹田博和 八木悠祐
会 計 山口雅也
Ｙ サ 勝山廣一郎
地域・環境 柳 慎司
ドライバー 金原弘明
交 流 幡南 進
フ ァ ン ド 吉井崇人
広報・ブリテン 村田深砂子
Ｅ Ｍ Ｃ 大門和彦
メ ネ ッ ト 香山慶子
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EMC 忘年 会 ＆歓 迎 会

勝山廣一郎

平成19年12月26日（水）午後７時より、四条先斗町北入る中
程にある、寿々木料理店にて開催しました。

今回は12月のクリスマス例会に入会されました、内田雅彦さ
ん、大山謙一さん歓迎会と今年度半期メンバーのお疲れ様会を
兼ねての忘年会がメン、メネット、22名の参加で行われました。

司会進行は EMC 委員長の石倉さん担当。まず、山田会長の
挨拶で半期の活動に対し労いと感謝の言葉がありました。続い
て、香山次期会長の乾杯、各テーブルごとに各々が別れ、会話
も弾み、賑やかに親睦の時を過ごしました。

参加者

‥

石倉、石村、内廣メネット、岡島、勝山、金原、香
山、菅原、大門、竹田、幡南、村田、森（繁）、八木、柳、山
口、山口弘子、山田（隆）、山田（英）、内田、大山

HAPPY BIRTHDAY

１月・２月予定抄

第６回 役員会議事録
2007年12月25日（火）19

‥

00～21

‥

00
ウェスティン都ホテル京都 菊の間

メモリアル EF※ 献金の報告

昨年４月14日に89才でご逝去された日本区

第29代理事田中真
しん

さん（東京クラブ）のご功

績を称えて行なった献金の報告が東日本区事

務所より下記の通りありました。田中理事は

私たちのクラブ設立時の次期理事です。チャー

ターナイトの時にご出席下さり、以後 DBC
になってからもお世話になりました。

※EF（Endowment Fund）については、ロースター（2007～'08年版）
の49頁を参照して下さい。

田中真氏メモリアル EF 献金が以下の皆様から合計32
万円が寄せられました。竹内敏朗さん（熱海グローリー）
に献金趣旨を書いて頂き、国際へ送金いたします。ご協
力ありがとうございました。

〈西日本区〉
今村一之、岡本尚男、森田恵三、森本栄三、奈良昭彦、吉本
貞一郎、京都キャピタルクラブ

〈東日本区〉
竹内敏朗、中田靖泰、小原武夫、松本良三、持田二郎、吉岡
紀久雄、茅野徹郎、佐藤一郎、庄司征彦、細川 剛、鈴木文
雄、佐藤茂美、松本重雄、廣田光司、辻村 克己、川村英之、
上原靖弘、黒岩恭浩、松田俊彦、清水弘一、江口耕一郎、上
谷喜謙、藤井寛敏、青木一芳、中村鉄五郎、石井一也、吉田
明弘、奥峪 力、村杉克己、山本 和、鈴木健次


